



Voyage au lac de Saint Cyr

publié le 21/06/2018

Lundi 18 et mardi 19 juin, les élèves de 4ème SEGPA et de l'ULIS sont allés passer deux jours en camping au lac de Saint Cyr Au programme : installation du camp, jeux, catamaran, barbecue, paddle et baignades au lac ! Nous avons passés un très bon séjour et nous revenons avec de bons souvenirs en tête !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.